

# Isar-Loisachbote

---

Datum: 02. Februar 2026

## **IN KÜRZE**

---

### **Mit Promille hinterm Steuer**

**Wolfratshausen/Icking** – Ein kurzer Stopp beim Schnellrestaurant – und danach eine Fahrt, die besser nie stattgefunden hätte. Am Freitagmittag ist ein Autofahrer in Wolfratshausen durch eine riskante Aktion aufgefallen. Gegen 13.46 Uhr beobachtete eine 56-jährige Wolfratshauserin, wie ein VW den Parkplatz der McDonalds-Filiale in der Pfaffenrieder Straße verließ – und dabei offenbar komplett die Übersicht verlor. Nach ihren Angaben nahm der Mann anderen Verkehrsteilnehmern die Vorfahrt und fuhr über einen Grünstreifen. Die Zeugin reagierte schnell und informierte umgehend die Polizei. Die Beamten der Polizeiinspektion Wolfratshausen trafen den 67-Jährigen an seiner Wohnadresse in Icking an. Dort bestätigte sich der Verdacht der Einsatzkräfte: Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von deutlich über 1,1 Promille – damit war der Mann klar fahrtüchtig. Er musste die Polizisten zur Blutentnahme in die Kreisklinik Wolfratshausen begleiten. Sein Führerschein wurde sichergestellt. Gegen den 67-Jährigen wird wegen fahrlässiger Trunkenheit im Straßenverkehr ermittelt.

ab